

AFFIDAVIT

(La déclaration sous serment)

I,.....s/o- d/o.....holder of Indian passport No....., hereby declare as follows :

Jefils/fille de, titulaire du passeport Indien no..... déclare par la présente ce qui suit :

1. I am a citizen of India and at present unmarried and do not have a spouse living.

(Je suis un citoyen Indien en actuellement célibataire, et je n'ai pas un conjoint vivant)

2. I have completed jh.... year of age.

(Je suis âgée de ...ans)

3. I require this document for the purpose of marrying with..... (Name of bride/groom) whose nationality is.....

(J'ai besoin de ce document pour me marier avec..... (Nom de époux/épouse) dont la nationalité est.....)

4. I am not related to..... (Name of bride/groom) within the degree of prohibited relationship as per the Indian laws.

(Je n'ai aucun lien de parenté avec..... (Nom de la mariée/époux) dans la limite du lien de parenté interdit par les lois indienne.)

5. I am aware that, if any statement in this declaration is false, I am liable to imprisonment and also to fine.

(Je suis conscient que si une déclaration dans cette déclaration est fausse, je suis passible d'emprisonnement et aussi d'une amende.)

Signature :

Nom-prénom

Date

Place

Sworn in my presence

(Assermenté en ma présence)